

Cerca de un año les tomó a los ejecutivos de AES Andes —antes AES Gener— la negociación con sus grandes clientes y con el Gobierno que permitió que el martes la compañía le pusiera fecha al retiro de cuatro de sus centrales a carbón (1.097 MW) que representan el 20% de la capacidad total de generación del país a base de este combustible. Estas unidades se suman a otras dos que la eléctrica anunció a fines del año pasado y de las cuales una ya salió efectivamente de operación.

Se trata de las unidades 3 y 4 de Ventanas, en Puchuncaví, y Angamos 1 y 2 de Mejillones, las cuales se espera sean desconectadas el 1 de enero de 2025, siempre y cuando esto no implique un riesgo para la operación del sistema y sus costos.

“Hay que tener un sistema eléctrico fuerte y confiable, entonces este retiro lo estamos acelerando, pero tiene que haber un plazo, las nuevas fuentes de energía se tienen que construir, el sistema de transmisión se tiene que fortalecer. Por eso es ejemplar lo que está haciendo el Gobierno de Chile, y estamos muy agradecidos con nuestros clientes que hicieron posible esta transición”, comenta desde Washington Andrés Gluski, presidente y CEO de AES Corp, que controla el 66,98% de AES Andes.

A nivel global la matriz de la ex AES Gener está embarcada en un proceso de retiro del carbón de su parque de generación —la meta es que a 2025 el 10% o menos de su producción provenga de esta fuente y que a 2040 el 100% de su producción esté libre de emisiones—, sustituyéndolo por energías renovables. El objetivo, detalla, es que sus contratos sean efectivamente 100% renovables, es decir, esperan poder suministrar energía renovable en forma ininterrumpida las 24 horas del día y los 365 días del año.

Para lograrlo, la apuesta de la estadounidense también considera nuevas tecnologías, como almacenamiento de energía en baterías, paneles solares que ocupan menos superficie, se instalan en un tercio del tiempo y son más resistentes, junto con la aplicación de inteligencia artificial para hacer más eficiente la gestión de las redes, desarrollos por los que incluso han recibido varios premios de parte de la industria en Estados Unidos.

Gluski asegura que Chile es parte importante de este plan, pues representa el 15% del negocio total de AES Corp, y la intención es que esta participación se mantenga. Para ello, ratifica con carpeta inversiones por más de US\$ 3.000 millones para instalar plantas renovables y equipos de almacenamiento en algunas de ellas —como el parque solar Andes o la ampliación del embalse virtual en Alto Maipo—. A esto podría sumarse un monto adicional para concretar un proyecto industrial de hidrógeno verde a base de energía solar para producir amoníaco verde, que actualmente tienen en estudio, y que de materializarse tendría una capacidad de 850 MW.

—¿Están seguros de que el sistema estará en condiciones para que puedan retirar las 4 centrales en 2025?

“Sentimos que en Chile el regulador tiene capacidad y visión para realizarlo. Si no,

Andrés Gluski, líder de la matriz de AES Andes

Presidente de AES Corp y retiro del 100% de sus carboneras en Chile: “ME PARECE RAZONABLE ACELERAR ESTAS DECISIONES PARA EL 2030”



Andrés Gluski, presidente y CEO de AES Corporation.

En la semana en que le pusieron fecha al mayor retiro de centrales en lo que va del proceso de descarbonización, el timonel de la estadounidense dice que sus grandes clientes tienen un rol clave para que AES Andes pueda salir totalmente de este combustible. Ratifica, además, que pese al clima político quieren seguir invirtiendo en Chile. • JÉSSICA ESTURILLO Y TOMÁS VERGARA

no lo hubiésemos anunciado. Además, tenemos confianza en que las tecnologías que estamos instalando en Chile, más las que ya existen, van a hacer esto posible”.

—¿Se requieren nuevos ajustes regulatorios que sean fundamentales para esta transición?

“Lo más importante es asegurar la capacidad, y creo que permitir el libre uso de almacenamiento de energía con baterías es fundamental; si me dice que hay un reglamento que va a ayudar, es ese”.

—¿Por qué desconectar estas 4 centrales y no las de Tocopilla que son más antiguas? ¿Hay temas contractuales pendientes?

“La respuesta es sí, totalmente sí, por eso menciono los clientes. En su época AES hizo todas estas centrales por los mineros y porque Argentina cortó el gas. Expandir la capacidad de carbón salvó el sistema eléctrico chileno. AES Gener permitió el crecimiento económico de Chile en los años 2000 y hoy tenemos la tecnología que permite retirar estas centrales”.

—Entonces el retiro de esa central más antigua no se dio porque no avanzaron en las negociaciones con un cliente. ¿Depende de Codelco, que tiene contratado el 95% de la capacidad de ese complejo de Tocopilla?

“No quiero hablar de ningún cliente, pero estamos avanzando, tenemos como fin hacer lo mismo con todos los clientes, entonces eso depende de las negociaciones. Pero yo creo que hay disposición para des-

carbonizar todo el sector minero. Algunos clientes lo hicieron antes, otros más tarde, tengo confianza en que todos van a entrar en este programa, porque es muy atractivo y el mundo está viendo que quiere insumos que se producen con bajo carbón”.

—Estas negociaciones suponen costos para ambas partes, lo vimos ya en el caso de BHP y Anglo, que pagaron importantes cifras para convertir sus contratos a energía renovable. ¿Ese es el elemento más complejo de este tipo de negociaciones?

“Es posible un ganar-ganar, porque la energía renovable es más barata, el tema es cómo vas a suministrar la capacidad. Hoy en día en Chile la energía renovable es más barata, en la gran mayoría de los casos, que el costo variable de energías fósiles; ahí está la oportunidad de ganar-ganar, el reto es la capacidad”.

“Es muy importante que el retiro del carbón se haga de una forma ordenada”

Gluski dice que la visión de la matriz para AES Andes, que además de Chile tiene las operaciones de AES Corp en Colombia y Argentina, es que a partir de 2030 logre tener “muy poco carbón” y liderar en estas nuevas aplicaciones de baterías y aplicaciones digitales para lograr más eficiencia y tener un gran proyecto de hidrógeno verde.

“Me encantaría que eso fuese así. Yo estuve en Chile varios años y me desempeñé muchos años como presidente de AES Gener, y por eso me daría mucha alegría que Chile sea el país que lidere en todos estos

desarrollos, sería asombroso y veo que el Gobierno tiene la voluntad para hacerlo”, asegura Gluski, quien recuerda que durante el primer mandato del Presidente Piñera fue receloso de las aspiraciones del mandatario en torno a las posibilidades de la energía renovable en la matriz eléctrica local.

“Nosotros mirábamos las cifras y decíamos ‘bueno, físicamente se podría, pero los precios no dan’. Ahora están dando y años después, en el marco de mi rol como *chairman* del Consejo de las Américas, pude decirle al Presidente Piñera ‘sí, usted tuvo la razón’. Le di el crédito, porque fue el más optimista y el más acertado”, recuerda el ejecutivo.

—¿Cuán riesgoso o dañino para la transición energética podría ser el proyecto de ley que obliga el retiro del carbón en 2025?

“Es muy importante que esto se haga de una forma ordenada, porque se pueden fijar metas que después, si no se planea adecuadamente, pueden provocar un problema de capacidad en el sistema. Si se programa cerrar una planta, no es tan fácil volver a encenderla. El retiro voluntario es mucho más favorable”.

—¿Dónde va a estar ese 10% de generación a carbón que aún tendrán en 2025?

“Tenemos varios lugares donde será difícil cerrar ciertas plantas antes de esa fecha, como algunas plantas en algunas zonas específicas de Estados Unidos, donde no podemos asegurar que el regulador nos permitirá cerrar una planta relativamente nueva para el año 2030.”

En Chile habíamos fijado ciertas metas para 2025 que las adelantamos para 2022, lo que muestra que esto avanza a pasos agigantados y que es un proceso imparable, pero queremos hacerlo de una forma responsable, porque para mí sería más fácil y publicitario decir que vamos a cerrar o a vender todo el carbón, pero eso tampoco es lo óptimo para las comunidades que se van

FISCALIA REGION DE TARAPACÁ
MINISTERIO PÚBLICO DE CHILE

LICITACIÓN PÚBLICA
El Ministerio Público, a través de la Fiscalía Regional de Tarapacá, llama a Licitación Pública para la:

“ADQUISICIÓN DE MOBILIARIO PARA LA FISCALÍA LOCAL DEL TAMARUGAL DE LA REGIÓN DE TARAPACÁ”

Para detalles debe enviar mail antes del 15 de julio, a cnauto@minpublico.cl.

MINISTERIO PÚBLICO - FISCALÍA REGIONAL DE TARAPACÁ

FISCALIA REGION METROPOLITANA SUR
MINISTERIO PÚBLICO DE CHILE

LICITACIÓN PÚBLICA
El Ministerio Público - Fiscalía Regional Metropolitana Sur, llama a Licitación Pública para contratar el servicio de:

“HABILITACIÓN DE BODEGA PARA FISCALÍA REGIONAL METROPOLITANA SUR”

Participantes: Podrán participar todas aquellas personas naturales y jurídicas que tengan experiencia comprobable en construcción o remodelación de obras.

Entrega de Bases: Desde el 12 de julio de 2021 se remitirán las Bases de Licitación a quienes envíen una solicitud al correo electrónico lsanchezm@minpublico.cl. La solicitud debe contener la siguiente información: Rut y razón social de la empresa; Rut, cargo y nombre de quien solicita las bases. Se responderán sólo las solicitudes que contengan los datos requeridos, recibidas hasta las 14:00 horas del 14 de julio de 2021.

Ministerio Público
Fiscalía Regional Metropolitana Sur

PUERTO VARAS

COMPRO O ARRIENDO
Local sobre 2000 m2
Terreno sobre 5000 m2
Apto construir local
Cerca radio urbano

Locales@grupoddi.cl
+56937000000

VENDO HELICOPTERO
BELL 407GXP - AÑO 2017

info@eaglecopters.cl
+56 2 2948 3200
+56 9 9332 8937

+ info: informaciones@artequin.cl
(+569) 3344 4571
www.artequin.cl

ARTEQUIN
#QuédateEnCasa

Julio 2021: TALLER FAMILIAR DE PLASTICINA

Te invitamos a conocer y experimentar con plasticina el increíble mundo del pintor Vincent Van Gogh y su obra “La Noche Estrellada”

CUPOS LIMITADOS

¡Un viaje creativo, lleno de texturas, planos, colores y formas!

CUÁNDO/
17, 24 y 31 de julio de 2021

VALOR/
\$30.000 incluye materiales + valor de despacho

HORARIO/
15:00 a 17:00 hrs.

GIOTTO

SANTIAGO **cmpe** EL MERCURIO **enel**

FUERZA AÉREA DE CHILE
COMANDO LOGÍSTICO
DIVISIÓN DE INFRAESTRUCTURA

Propuesta Pública N° 33/2021

La Fuerza Aérea de Chile, llama a las empresas contratistas inscritas en el Registro de Contratistas de las Fuerzas Armadas, para la ejecución de la obra denominada “**OBRAS COMPLEMENTARIAS DE INFRAESTRUCTURA HELOS BASE AÉREA PUDAHUEL Y BASE AÉREA COLINA**”.

Especialidad: J) Obras de Arquitectura.
Categoría: 1ª y 2ª Categoría.
Ubicación: Base Aérea Colina y Base Aérea Pudahuel.
Comuna y Región: Colina y Pudahuel - Metropolitana.
Plazo de Ejecución: 180 días corridos.
Presupuesto Oficial: \$ 505.092.525.- **Impuesto Incluido.**
Tipo de Contrato: Suma Alzada.
Visita de Terreno: 15 de julio 2021, a las 10:30 hrs, según lo estipulado en las Bases de Licitación.
Valor de las Bases: \$ 60.000.-
Recepción de ofertas: 10 de Agosto de 2021 hasta las 11:00 Hrs., en la Registratura de la División de Infraestructura, Comando Logístico, Fuerza Aérea de Chile, Avenida Pedro Aguirre Cerda N° 5.500, primer piso, Cerrillos.
Apertura de sobres: 10 de Agosto de 2021, a las 11:30 hrs. en la misma dirección.

La venta de Bases Administrativas y Técnicas serán los días 13 y 14 de julio de 2021, desde las 09:00 hrs. a 12:00 hrs., en el **Comando Logístico, División de Infraestructura de la FACH**, Ubicado en Pedro Aguirre Cerda N° 5500 Cerrillos, Santiago.

COMANDO LOGÍSTICO

PARA MALL CHINO
BUSCAMOS
LOCALES

desde 1.000 hasta 10.000 m2
Central con flujo peatonal
Santiago todas las comunas
Zona norte y sur de Chile

+56937000000 Locales@grupoddi.cl

Paños de Limpieza
AMPLIO SURTIDO
DESECHABLES Y REUTILIZABLES
SOMOS IMPORTADORES VENTAS POR MAYOR Y AL DETALLE
TEXTIL CASALE LTDA.
Av. Eduardo Frei Montalva 5050
Tel. 226234683 224437156
Cel. 9 9821 7548
www.casale.cl

FISCALIA MINISTERIO PÚBLICO DE CHILE

CONCURSO
El Ministerio Público, a través de su Fiscalía Nacional, llama a Concurso Público para la provisión de los cargos:

Cargo	Unidad/Fiscalía
Analista Criminal Grado X	Unidad Coordinadora de Análisis Criminal y Focos Investigativos - Fiscalía Nacional
Auxiliar grado XIX	Fiscalías del Edificio Centro de Justicia de Santiago - Fiscalía Regional Metropolitana Centro Norte
Administrativo Operativo grado XVII	Fiscalía de Delitos Flagrantes y Primeras Diligencias - Fiscalía Regional Metropolitana Oriente
Administrativo de Apoyo grado XV	Unidad de Atención a Víctimas y Testigos - Fiscalía Regional Metropolitana Occidente
Administrativo Operativo grado XVII	Fiscalía Local de Quintero - Fiscalía Regional de Valparaíso

Inicio de las postulaciones a contar del día **lunes 12 de julio de 2021 a las 10:00 horas**. El plazo para postular vence el **martes 20 de julio de 2021 a las 10:00 horas**.

Más detalles en www.fiscaliadechile.cl en la sección de Concursos.

Alto Maipo: "Financieramente, obvio que no es un proyecto excelente, pero para los chilenos es un gran proyecto"

Aunque el plan era entrar en operación comercial en septiembre próximo, poniendo fin así a 13 años de desarrollo, AES Andes volvió a reprogramar el debut del proyecto hidroeléctrico Alto Maipo, con lo cual ahora este hito se espera para diciembre o eventualmente a inicios de 2022.

—Usted era presidente de AES Gener en 2007, cuando comenzó el trámite ambiental del proyecto Alto Maipo. Trece años después, ¿se arrepienten de esta inversión o de la forma en que la impulsaron?

"Yo diría que la sorpresa ha sido más bien que cuando comenzamos el proyecto teníamos mucho apoyo, no solo del Gobierno, también de los ambientalistas. Por eso nos sorprendieron mucho los ataques, algunos totalmente sin fundamento, como que íbamos a usar el agua de Santiago o que íbamos a cambiar el clima. Me va a dar orgullo que este es un gran activo para Chile, un activo que va a durar 100 años. Hablar de la transición del sector energético sin Alto Maipo sería muy distinto.

Financieramente, obvio que no es un proyecto excelente, pero para los chilenos es un gran proyecto. Se nos puede culpar de hacer algo faraónico, pero como activo para el sistema chileno y la transición, estoy sumamente orgulloso y seguro de que en el futuro los chilenos van a hablar de este complejo de una forma muy positiva".

—¿El proyecto ya no será tan rentable como cuando se pensó?

"Sin duda. Esto, porque obviamente se atrasó en su construcción, pero nuestra misión es acelerar el futuro de la energía y en ese contexto es una contribución muy importante".

"Puede haber ruido, pero al fin y al cabo estamos apostando a que Chile seguirá un rumbo positivo"

—¿Cómo ve la situación política actual del país?

"Estamos observando un proceso democrático y esa es la gran ventaja de las democracias, que sueltan la presión a través de elecciones y procesos legales. Chile siempre ha sido un país de leyes y es un país que ha planificado bien y esperamos que continúe así. Puede haber ruido, pero al fin y al cabo estamos apostando a que seguirá un rumbo positivo.

Chile tiene estos grandes recursos y hay que sacarles el provecho. Este es el momento, porque quién sabe cuál será la tecnología en 20 años. Hay que aprovechar el momento histórico para hacer de Chile un líder en hidrógeno verde. Nuestros planes son seguir creciendo en Chile. Tenemos ese compromiso, que se refleja en US\$ 3 mil millones de inversión en renovables y un adicional para el proyecto de hidrógeno verde".

—¿Los acontecimientos de los últimos dos años no le han restado atractivo a la inversión en el país?

"Afortunadamente, diría que nuestro negocio sigue su rumbo. Obviamente, los disturbios nos preocuparon a todos".

—¿Están monitoreando el proceso constituyente en Chile?

"Sí. Tenemos un sistema de monitoreo electrónico de todos los medios que nos da un puntaje de ciertos temas clave y, obviamente, Chile, dado que es el 15% de la empresa, está incluido en él. Cuando hay preocupación en un país eso se refleja".

—¿A ustedes les preocupa la forma en que se ha dado el proceso constituyente?

"Esta es una opinión personal. Creo que el proceso se está dando en forma democrática y la manera como está planificado, en la que se necesita cierta mayoría, ayuda a que sea algo de consenso y eso es importante".

—¿Les preocupa que la autoridad pudiera recurrir nuevamente al sector eléctrico para aplicar medidas en pos de calmar el clima social como el impedir alzas en las cuentas de la luz?

"No, porque lo que enfrentó el mundo con el covid-19 fue algo inédito y todos los países tomaron ciertas medidas para tranquilizar el tema social. Acá en Estados Unidos tenemos el ingreso básico universal, por el cual todos acá recibieron un cheque del gobierno, incluso mis hijos".

a quedar con energía no confiable. Eso es lo que pasará en otros países que no están haciendo un proceso de descarbonización y que en alguna fecha futura van a tener que correr, porque sí veo un mundo donde a todos les preocupa de dónde vienen y con qué energía se obtuvieron sus insumos".

—¿Cuándo creen que podrían ponerle fecha al retiro de los 800 MW de las unidades que les restan en Chile?

"Esto depende del acuerdo tripartito".

—¿Pero se han puesto alguna meta? "Hay coincidencia entre especialistas en que es realista pensar en adelantar al 2030 el horizonte original para completar la descarbonización que se fijó para 2040.

"No es una meta que voy a poder compartir, pero sí me parece razonable acelerar estas decisiones para el 2030. Lo que estamos viendo es que la tecnología sigue avanzando

y está permitiendo acelerar esas fechas".

—¿Están viendo la opción de convertir a gas alguna de sus centrales más nuevas?

"El gas es necesario para la transición, porque es menos contaminante, y aunque en Chile parte de la capacidad de respaldo vendrá de gas natural, nosotros no vamos a reconvertir centrales a gas, porque Chile tiene tantas bondades en la irradiación solar es que pensamos que con la mezcla de esa generación, más el uso de baterías y capacidad de red, podremos reemplazar el gas. La capacidad de unidades como Cerro Dominador, Alto Maipo y otras permite hacer la transición en Chile, que es un país que está en una posición privilegiada, a diferencia de otros que, además, no tienen acceso al capital. Nosotros, por ejemplo, estamos planificando en Chile nuevas inversiones por US\$ 3 mil millones para hacer esta transición, que se suman a los US\$ 8 mil millones que ya hemos invertido en los últimos años. La transición es intensiva en inversión, no solo hay que ponerle inteligencia, también hay que ponerle billete".

—¿Los sitios de las plantas que cerrarán podrían tener otros usos además de la desalinización?

"Puedo decir, en general, que la desalación es interesante, porque ya tienes la infraestructura de toma y descarga de agua de mar, aunque también si hay suficiente terreno, existe la posibilidad de instalar generación renovable, como la solar, porque ya se cuenta con la interconexión a la red. Pero en Puchuncaví, por ejemplo, no hay mucho espacio, en Angamos sí. Sin embargo, lo más inmediato y lo más seguro es la desalación, porque mi visión es que en el futuro y en lugares como Chile o California todo complejo industrial va a requerir producir su propia agua, y eso será una segunda vida para parte de esta infraestructura".

—¿Podrían vender más activos en Chile?

"Cuando fui nombrado presidente de la empresa estábamos en 28 países y teníamos planes de desarrollo en 5 más, pero optamos por conocer más profundamente nuestros mercados y por eso fuimos saliendo de varios países hasta llegar a 12 en la actualidad, aunque el grueso del negocio está en 8, donde estamos muy insertos. Entonces, puede haber algún país, obviamente no en América Latina, que ya no sea fundamental y vendamos, pero Chile es el 15% de nuestro negocio y va a permanecer en esa cifra, no hay ningún plan en el sentido contrario".

—¿Entonces no evalúan nuevas ventas en Chile, como la central a carbón Cochrane, donde desde el año pasado tienen socios nuevos?

"Siempre es posible vender algún activo, no puedo decir absolutamente que no, pero por ahora no hay ningún plan para que AES Andes se desprenda de sus activos. El único plan es cerrar las plantas a carbón a medida que crecemos en renovables".

—¿La venta de Guacolda está totalmente resuelta? Desde que anunciaron el negocio, su contraparte en esta operación ha cambiado tres veces —el fondo GIP, WegE y Capital Advisors— y se rumorea que finalmente este complejo podría quedar en manos de una empresa china.

"No estoy al tanto del día a día en esto, pero sé que está en la FNE y puedo decir que no hay ningún chino, o ningún cuento chino, en esto".

Entretelones

Elecciones en la CCS: los nombres que suenan para suceder a Peter Hill

El 28 de julio marcará un antes y un después en la historia reciente de la Cámara de Comercio de Santiago. Luego de 17 años al mando de la CCS, Peter Hill dejará la presidencia del gremio. Hace un par de semanas se renovó el consejo y el próximo 14 julio serán estos quienes elijan la composición del nuevo directorio. La mesa está integrada por 11 personas, diez de ellas elegidas por el consejo general, además del past president, que en este caso será Hill. El directorio, además, en la primera sesión que celebre luego de efectuada la elección, procederá a elegir de entre sus miembros al presidente, al primer y segundo vicepresidentes y al tesorero.

La renovación del directorio será parcial, y probablemente los directores Cristián Abbott, Andrés Calderón, Josefina Montenegro, María Teresa Vial y Marcos Villalón se mantendrán en sus cargos.

En los círculos internos de la CCS ya hay varios nombres que empiezan a sonar y a perfilarse para tomar la posta que dejará Peter Hill. Eso sí, reconocen cercanos al gremio, aún está todo líquido.

No obstante, varios consejeros ya empezaron a hacer sus apuestas y mencionan a algunos consejeros que estarían en la *pole position* para ir por el sillón que dejará vacante Hill. Ahí los nombres que surgen son los de Josefina Montenegro, Cristián Abbott y María Teresa Vial —todos integrantes de la actual mesa directiva. ¿Quién podría estar corriendo con más ventaja de esta terna? Hasta ahora no hay nada claro, pero varios coinciden que quien se estaría perfilando con más fuerza sería Vial. Sin embargo, no descartan que Montenegro y Abbott se empiecen a posicionar.

Pero también, advierten, no se debería descartar que otro nombre se sume. Por ejemplo, hay quienes mencionan que dentro de las personas que se podrían incorporar al directorio, y potencialmente ser una carta para suceder a Hill, está el de la exministra del Trabajo —quien se integró al consejo en las últimas elecciones— María José Zaldívar. Sin embargo, esto sería poco probable, dado el poco tiempo que lleva la exautoridad al interior de la CCS, sostienen conocedores.

BTG lidera ranking de montos transados en acciones al primer semestre

Tras cerrar el primer semestre del año, BTG Pactual se ubicó en el primer lugar del ranking de transacciones de acciones, según las estadísticas de la Bolsa de Santiago. Con el 23% de participación de mercado en dicho listado que computa los montos transados por corredora, la firma que lidera Juan Guillermo Agüero fue seguida por LarrainVial, con el 16%, y en tercer lugar, Banchile, con el 10%.

Siguiendo el mismo ranking al cierre del semestre, pero ahora contabilizando los monetarios, LarrainVial se ubicó en el primer lugar, con el 34% de los montos transados; y en renta fija, el ranking lo lideró BancoEstado (21%).



Peter Hill, histórico dirigente de la CCS.

AGUA **CAUZAT**
INGENIERIA
www.cruzat.net
POZOS PROFUNDOS
BOMBAS
FONO 232735300

¿VENDES O BUSCAS INVERSIONISTAS PARA TU EMPRESA?
Preparamos un informe detallado y valorizamos profesionalmente tu negocio. 20 años de experiencia en la evaluación de empresas.
Precios desde 10 UF + IVA.
F: 562 3339 9973 - negocios@hevalchile.com

Agua SUBTERRÁNEA
Cía. Chilena de Perforaciones Ltda.
→ Hidrogeología y Geofísica
→ Tomografías y TEM
→ Pozos desde 6" hasta 24"
→ Instalaciones Hidráulicas
→ Pruebas de Bombeo DGA
→ Telemetría de pozos
→ Dual Rotary - Barber
info@pozosdeagua.com
+56 2 2682 9600
www.pozosdeagua.com

PUERTO SAN ANTONIO
EMPRESA PORTUARIA SAN ANTONIO
LICITACIÓN PÚBLICA SAI - 10/2021

La Empresa Portuaria San Antonio invita a empresas consultoras nacionales, extranjeras con agencia en Chile o consorcios de ellas, con experiencia deseable de a lo menos cinco años en estudios batimétricos, a participar en la Licitación: "BATIMETRÍA PUERTO SAN ANTONIO".

La venta de Bases se efectuará entre el 15 y el 29 de julio de 2021, y deben solicitarse al e-mail de Contacto: ppsai102021@epsa.cl

El valor de las Bases es de \$ 100.000 (cien mil pesos) más IVA.

La Recepción de ofertas será el 18 de agosto de 2021 a las 12:00 horas, en las oficinas de la Empresa Portuaria San Antonio ubicadas en Avda. Antonio Núñez de Fonseca 1.552, San Antonio, según las condiciones sanitarias vigentes.

EL GERENTE GENERAL

PARA INMOBILIARIAS BUSCO
Terrenos o conjunto de casas
que sumen sobre 2.000 m² en Ñuñoa, Las Condes, Macul, Independ, Est. Central, Providencia Sgo. Centro, Conchalí, Qta. Normal, Etc.
+56 9 9918 1836

Penthouse Santa María de Manquehue
Vista 360° despejada. (Foto real)

Condominio Polo Golf
(Costado Iglesia San Faco, de Sales)
UF 36.000
322 m² útiles + 268 m² de terrazas
www.penthousevitacura.cl
mcalvo@penthousevitacura.cl +569 9227 0829

Contacta a tu ejecutivo

EL MERCURIO
VENTA AGENCIAS
2 2330 1470 - 2 2330 1221
VENTA DIRECTA
2 2330 1405 - 2 2330 1217

Publica tus avisos toda la semana

REMATE ONLINE

29 JULIO 2021

REMATE FONDO SAN ESTEBAN
VALLE ACONCAGUA - REGION DE VALPARAISO

- 207 hectáreas principalmente planas o con suave pendiente, buenos suelos.
- A 83 Km. de Santiago, 8 Km. de Los Andes y 4 Km. San Esteban, pavimento a la puerta.
- Derechos de agua inscritos, subterráneos y superficiales.
- Excelentes condiciones para Uva de mesa, Cítricos, Arándanos, Cerezos, Nogales entre otros.
- Posibilidad Primores en ciertas especies o variedades.
- Sistema de riego tecnificado, 5 Tranques (30.000 m³).
- 6.500 m² construidos (Casas, oficinas, Packing, Bodegas, Casino, Taller, entre otros).
- Luz eléctrica trifásica, agua potable, estanque de petróleo, romana 50.000 Kg.,

MINIMO: \$ 6.000.000.000

Bases digitales: remates@serviagro.cl

SERVIAGRO
PROPIEDADES
DESDE 1975

Av. Nueva Costanera 4229, Of. 204,
Vitacura, Santiago - 22366 1606
www.serviagro.cl / propiedades@serviagro.cl

OPORTUNIDAD:
Dueño vende Oficina con gran bodega plan de Valparaíso.
900m²Construidos Dos Plantas de 400m² c/u y 100m²subterráneo
Sólida con loza entre plantas. Remodelada completamente hace 6 años (Instalación eléctrica, Agua, Cifonía, etc.)
UF 18.000
Solo interesados: 992263233

FE DE ERRATAS CONVOCATORIA DE SELECCIÓN

CÓDIGO	CARGO	PERFIL
321	Académico/a para el Departamento de Educación, jornada completa a contrata. Sede Castro.	- Título profesional de Profesor/a de Educación Básica. - Licenciado/a en Educación. - Doctor/a en Educación o afín.

Se informa que el aviso publicado el día 04 de julio del 2021, para la convocatoria de selección al cargo académico/a código 321. Donde dice "Campus Osorno" debe decir "Sede Castro".

Los interesados pueden obtener las Bases de la Convocatoria en la página web institucional www.ulagos.cl sección Llamados a Concursos. Enviar su postulación al e-mail seleccion@ulagos.cl hasta el día 04 de agosto del 2021, a las 23:59 horas.

Av. Fuchslocher 1305, Osorno - Chile
Teléfono (64) 2333480